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◆理事・役員（2021.7～2022.6）

「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

就 任 挨 拶
◎副会長就任挨拶    　　　 　　副会長　末　吉　賢　多　会員
　本年度、岡本会長より副会長を拝命戴きました、末吉賢多でございます。　
　2012年1月23日故梶谷喬様・高橋裕様のご推挙により、岡山北西RCへ入会させていただきましたこと、当時の会長・藤岡
温様、幹事・原全伸様はじめ、クラブの先輩会員の皆様に厚く御礼申し上げます。
　コロナウィルスの収まらない状況の中、人間関係や相手を思いやる気持ちが希薄になりがちになっております。副会長と致
しまして、友愛の気持ちが広がるよう努力してまいります。
　また、副会長・クラブ奉仕委員会として、何をしなければならないか、何を考え行動するべきかを考えますと、クラブの開催事業を実施成功させ、会
員皆様が活動しやすいようお手伝いをするとの考えに至りました。
　本年度、４大奉仕委員会が、それぞれ事業を実施予定でございます。更に「30周年事業」「第８第９グループＩＭ主幹」「第６回歴史フォーラム」
「30周年記念事業としての「あした彩」との共同事業」と近年まれにみる大きな事業を抱えた年度となります。後方支援を含め、共に活動をさせてい
ただきます。
　最後に微力ではございますが、私に出来ます精一杯の力をもって、岡本会長を、お支えさせていただく所存でございます。どうぞ一年間宜しくお
願い致します。

◎副幹事就任挨拶    　　　 　　副幹事　小　林　龍　平　会員
　本年度、副幹事という大役を拝命いたしました、小林でございます、どうぞよろしくお願いいたします。私は、2019年の1月に
岩本会員、平松会員のご推薦を賜り、名誉ある岡山北西RCヘ入会させて頂きました。現在でロータリアン歴が約2年半、歳も
34と弱齢であり、かつロータリーのロの字も理解できていない未熟者であります。本来であれば、皆様の前に座らせて頂くこと
に対し、誠に恐縮しております。
　若輩者の私が、なぜ声をかけられたのか、自分なりに考えてみました。おそらく、良い意味で進取果敢、悪く言えば、無謀無
策・猪突猛進であります。私のスタンス、性格、としては、「絶対に断らない」をMottoとしております。
岡本会長は、きっと「あいつならば、断らないぞ」と判断されたのでしょう。さらに付け加えるのであれば、声がでかいという点であります。活舌はとても
悪いのですが、声の大きさには自信があります。汚い声ではございますが、1年間どうかお付き合いください。
　また、日笠幹事のお役に立てるよう励んで参りますが、日笠幹事は、ご覧の通り、高身長で男前かつ賢く、さらにゴルフの腕前も超一流、野球をすれ
ばランニングホームランで活躍するなど、私の出る幕はおそらくないのですが、必要とされるように努力いたします。
　皆様方には、これまで以上にご指導ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。 

◎S.A.A. 就任挨拶    　　　 　　S.A.A.　福　元　裕　之　会員
　皆さん、こんにちは。このたび会場監督（S.A.A.）を仰せつかった福元です。
久しぶりのひな壇をお受けしましたが、このひな壇、会長幹事を除き、前年は親睦委員で一緒だったという不思議な縁を感じま
す。今期少なくとも皆さんにお約束できるのは、副S.A.A.の奥田会員共々、出席率に関しては、前年から相当改善できると思い
ます。二人で励まし合い、出席率１００％は言い過ぎかもしれませんが、それに近づければ良いかなと思います。
　さて、S.A.A.とは、改めて何の略かと調べてみたところ、SERGEANT-AT-ARMSの略。
｢武装した護衛官｣らしいです。その起源は中世英国の君主の身辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる処遇を受けたようです。この
S.A.Aという名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員と
しての地位を定款で確立されるようになったとのことで、ロータリーならではのユーモアある名づけと思います。前任の野田会員、笠原会員、引継ぎ
有難うございました。
　運営方針として、有意義かつ品位のある例会運営を目指します。また会員相互が親睦を深めることを目的として、全会員の積極的な例会出席を
促す。そして来賓・来訪の方には、お迎えからお見送りまで、心楽しく晴れやかな接遇を心掛けます。
　活動計画として、例会では今まで通りで、ひな壇・各委員会と協力して、参加者全員に喜んで貰えるよう努めます。
スマイルでは、新型コロナにより例会数が減ることも想定していますが、全会員に協力を仰ぎ、また今期RI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊
かにするために」に因んで「豊かな人生と感じる瞬間」など折 に々お声がけしてお願いしたいと思います。
　以上、今年一年、精一杯努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

◎副S.A.A.就任挨拶    　　　 　　副S.A.A.　奥　田　詠　子　会員
　今年度、副S.A.A.を務めさせていただきます奥田詠子です。福元S.A.A.のご指導の下、有意義かつ品位のある例会運営
にお役に立てるように、努めて参りたいと思っております。
　まずは最初に、前回初の任務遂行、大失態で、西岡会員、藤岡会員、皆様にご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し
上げます。あまりに緊張しすぎて、何を言ったか記憶にございません。という状況でございました。即刻、首にしていただきたい
気持ちでいっぱいです。とはいえ、今後、このようなことのないよう注意していきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。
　もう一つ、私は、皆様ご存知のとおり、エステサロンとウォーキングスタジオを運営しており、スタッフー人と私の二人です。実際に、私はプレイヤーで
す。仕事が入ったら、今の私には断る勇気がございません。なるべくご迷惑のかからないようにしたいと思っておりますが、全て出席には至らないかも
しれませんが、お許しくださいませ。 どうぞ、よろしくお願いいたします。
　入会して3年目になります。まだまだ把握できていない事ばかりではございますが、この一年を通して、ロータリー活動を学び、そして会員の皆様と
の距離を縮めさせて頂き親睦を深めて行きたいと思っております。
　副S.A.A.として、福元S.A.A.のご指導のもと努めてまいりますが、その中私に何ができるんだろうと考えました。とりあえず、スマイルの趣旨はなにか
と、グーグル検索いたしました。国際ロータリー「ロータリー百科事典」が出てまいりました。スマイルボックス、そこには、「例会場で会員が自由意思で
善意の寄付金を入れる箱。1963年大阪RCで初めて実施されたロータリー特有のもので、会員、家族、事業場等の喜び事、お祝い事をニコニコしな
がら披露し、喜びを分かち合い、また失敗したり、迷惑をかけたときも、ユーモアたっぷりに苦笑いし、例会を賑わせて親陸を増進し、集まったお金は
奉仕活動資金に使われる。ニコニコ箱とも呼ばれる。」とありました。なるほど! !緊張して、ガチガチになり怖い顔をして発表をしている場合ではない。
会員の皆様にたくさんの幸せが訪れ、スマイルがしたくてたまらない！となりますように、終始一貫、笑顔で努めさせていただこうと決意いたしました。
　岡山北西RCの会員の皆様のスマイル、笑顔が、日本の平和、世界の平和と連鎖しますように願っております。副S.A.A.としてのご挨拶には相応し
くないとは思いますが、今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，日笠（常），児島，小菅，三宅，鈴木，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週、７月７日㈬京都朱雀RC、大友会長年度の初例会に際し、わがクラブ５名、幹事日笠
会員、会長エレクト鴨井会員、親睦委員長藤木会員、友好クラブ委員長川西会員と共に、出
席してまいりました。２０年に亘る、友好の友である皆さんには、暖かく歓迎していただき、奇しく
も、七夕の日にふさわしい、再会を致しました。久しぶりにお会いする皆さんは変わらず元気、
新会員２名の入会もあり、大友新会長もご挨拶の中で、我がクラブとの友好を大事に、来る来年の５月８日、岡
山北西RCの、３０周年には、必ず多くの皆とお祝いに参りますとの、うれしい挨拶がありました。後の歓談では、
京都人らしいお話も随所にあり、楽しいひと時でした。
　さて、いよいよ来週は、オリンピックが、開催されます。様々な思惑があるなかでの、スポーツの祭典ではありま
すが、何とか無事に実施されること、そして只々、参加選手の無事と、好成績を願っているところですが、無観
客ということで、気になる競技は、テレビで声援を送ることが、選手への活躍に応えることだと思います。決して
先のサッカーワールドカップの時のような、路上での無法が繰り返えされないことを、祈るものです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」の依頼がござ
いましたので案内文と募金箱を回します。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

② 7月7日㈬岡本会長、鴨井会長エレクト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長、日
笠の5名で京都朱雀RCを訪問いたしました。

③ 「旧ひな壇慰労例会開催のご案内」を配付しております。通常の例会時間での開催ですので、皆様ご出席
よろしくお願いします。
④ 2020-2021年度スマイルの受領証を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 新年度ひな壇御就任の皆さん、ご苦労をかけますがどうぞ宜しくお願いします。

昨日は、野球応援に行けず申し訳ありませんでした。勝利とのことで良かったです。
日笠（伸）幹事 : 先週土曜日に行われた野球の試合において、ランニングホームランを打ち、チームの勝利に貢献

することができましたが、今日は全身筋肉痛です。次回は柵越えホームランを打って大谷選手のよう
に悠 と々ダイヤモンドを1周したいです。

末吉会員 : 本日は就任挨拶でお時間を頂戴いたします。よろしくお願いいたします。
氏房会員 : 平松前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

新年度会長の岡本会員をはじめ、ひな壇の皆様一年間宜しくお願いします。
川西会員 : 先週7日㈬、京都朱雀RCの例会に岡本浩三会長をはじめ日笠伸之幹事・鴨井利典会長エレクト・藤

木季実子親睦委員長と私、川西友好クラブ委員長5名で、新年度の表敬訪問に行って参りました。
例会終了後、京都朱雀RCの大友会長をはじめ16名の方 よ々り、京都リーガルホテルのレストランにお
いて大変身に余るおもてなしを受けました。私は岡山北西RCに、去る5日㈪京都朱雀RCの方々が
表敬訪問して頂きました時の接待との差があまりにも大きく、心苦しいものを感じましたことを報告して
おきます。また京都朱雀RCの30周年記念式典・祝賀会を2023年3月18日㈯に開催しますとの報告も
ありましたので、お知らせしておきます。更に少し長くなりますが、京都朱雀RCの会員数は現在36名
ですが、岡山北西RCの30周年記念式典には全員参加しますとのことでした。

橘高会員 : 土曜日の野球試合お世話になりました。勝ったような負けたような複雑な気持ちですが楽しい試合
でした。9月リベンジよろしくお願いします。

笠原会員 : 土曜日野球の試合に参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 土曜日の野球の試合、仕事都合で参加できなくなりすみませんでした。スマイルします。
山下会員 : 7月10日㈯山下クリニックの納涼会を行いました。岡本会長、御出席ありがとうございました。

納涼会のビンゴで一位（初めてですが）とりましたのでスマイルします。
奥田会員 : スマイル発表、間違えないようにスマイルします。

 10件30,200円（累計113,200円）

京都朱雀RC 表敬訪問 幹　事　日　笠　伸　之
　7月7日㈬、岡本会長、日笠幹事、鴨井会長エレク
ト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長の
5名で友好クラブである京都朱雀RCの今年度初例
会に出席してまいりました。短時間ではありましたが
親睦を深めることができ、「今年度こそは」と誓い合
い、再会できる日を楽しみに手を振り合いながら雨の京都を後にしました。

７月誕生日会員一言スピーチ

親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子
旧ひな檀慰労例会開催のご案内
　新年度のスタートに当たり、下記の通り「旧ひな壇慰労例会」を開催いたしますので、お繰り合わせの上ご出席
くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日時  2021年７月26日㈪12：30～13：30（通常例会時間）◆アルコールはございません。
⒉ 場所  ホテルグランヴィア岡山4F「フェニックスの間」
⒊ 会費  無料
⒋ 〆切  ７月20日㈫岡山北西RC事務局までご連絡下さい。FAX：086-224-4288 E-mail：hokusei@ok6rc.jp

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
2021年度  高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  参加校  現在の状況（2021年7月12日現在）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　7月10日マサテックと試合を行いました。結
果は９対５で勝利いたしました。終盤に日笠会
員のランニングホームランで勝利を確信しまし
た。参加の皆様、お疲れ様でした。

7月26日㈪
「旧ひな壇慰労例会」

7月19日㈪
「ガバナー公式訪問例会」
国際ロータリー第2690地区
ガバナー  岩﨑 陽一 様
ガバナー随行者 

𠮷田 　博 様

No.01308　2021.7.19　第3例会
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悪いのですが、声の大きさには自信があります。汚い声ではございますが、1年間どうかお付き合いください。
　また、日笠幹事のお役に立てるよう励んで参りますが、日笠幹事は、ご覧の通り、高身長で男前かつ賢く、さらにゴルフの腕前も超一流、野球をすれ
ばランニングホームランで活躍するなど、私の出る幕はおそらくないのですが、必要とされるように努力いたします。
　皆様方には、これまで以上にご指導ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。 

◎S.A.A. 就任挨拶    　　　 　　S.A.A.　福　元　裕　之　会員
　皆さん、こんにちは。このたび会場監督（S.A.A.）を仰せつかった福元です。
久しぶりのひな壇をお受けしましたが、このひな壇、会長幹事を除き、前年は親睦委員で一緒だったという不思議な縁を感じま
す。今期少なくとも皆さんにお約束できるのは、副S.A.A.の奥田会員共々、出席率に関しては、前年から相当改善できると思い
ます。二人で励まし合い、出席率１００％は言い過ぎかもしれませんが、それに近づければ良いかなと思います。
　さて、S.A.A.とは、改めて何の略かと調べてみたところ、SERGEANT-AT-ARMSの略。
｢武装した護衛官｣らしいです。その起源は中世英国の君主の身辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる処遇を受けたようです。この
S.A.Aという名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員と
しての地位を定款で確立されるようになったとのことで、ロータリーならではのユーモアある名づけと思います。前任の野田会員、笠原会員、引継ぎ
有難うございました。
　運営方針として、有意義かつ品位のある例会運営を目指します。また会員相互が親睦を深めることを目的として、全会員の積極的な例会出席を
促す。そして来賓・来訪の方には、お迎えからお見送りまで、心楽しく晴れやかな接遇を心掛けます。
　活動計画として、例会では今まで通りで、ひな壇・各委員会と協力して、参加者全員に喜んで貰えるよう努めます。
スマイルでは、新型コロナにより例会数が減ることも想定していますが、全会員に協力を仰ぎ、また今期RI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊
かにするために」に因んで「豊かな人生と感じる瞬間」など折 に々お声がけしてお願いしたいと思います。
　以上、今年一年、精一杯努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

◎副S.A.A.就任挨拶    　　　 　　副S.A.A.　奥　田　詠　子　会員
　今年度、副S.A.A.を務めさせていただきます奥田詠子です。福元S.A.A.のご指導の下、有意義かつ品位のある例会運営
にお役に立てるように、努めて参りたいと思っております。
　まずは最初に、前回初の任務遂行、大失態で、西岡会員、藤岡会員、皆様にご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し
上げます。あまりに緊張しすぎて、何を言ったか記憶にございません。という状況でございました。即刻、首にしていただきたい
気持ちでいっぱいです。とはいえ、今後、このようなことのないよう注意していきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。
　もう一つ、私は、皆様ご存知のとおり、エステサロンとウォーキングスタジオを運営しており、スタッフー人と私の二人です。実際に、私はプレイヤーで
す。仕事が入ったら、今の私には断る勇気がございません。なるべくご迷惑のかからないようにしたいと思っておりますが、全て出席には至らないかも
しれませんが、お許しくださいませ。 どうぞ、よろしくお願いいたします。
　入会して3年目になります。まだまだ把握できていない事ばかりではございますが、この一年を通して、ロータリー活動を学び、そして会員の皆様と
の距離を縮めさせて頂き親睦を深めて行きたいと思っております。
　副S.A.A.として、福元S.A.A.のご指導のもと努めてまいりますが、その中私に何ができるんだろうと考えました。とりあえず、スマイルの趣旨はなにか
と、グーグル検索いたしました。国際ロータリー「ロータリー百科事典」が出てまいりました。スマイルボックス、そこには、「例会場で会員が自由意思で
善意の寄付金を入れる箱。1963年大阪RCで初めて実施されたロータリー特有のもので、会員、家族、事業場等の喜び事、お祝い事をニコニコしな
がら披露し、喜びを分かち合い、また失敗したり、迷惑をかけたときも、ユーモアたっぷりに苦笑いし、例会を賑わせて親陸を増進し、集まったお金は
奉仕活動資金に使われる。ニコニコ箱とも呼ばれる。」とありました。なるほど! !緊張して、ガチガチになり怖い顔をして発表をしている場合ではない。
会員の皆様にたくさんの幸せが訪れ、スマイルがしたくてたまらない！となりますように、終始一貫、笑顔で努めさせていただこうと決意いたしました。
　岡山北西RCの会員の皆様のスマイル、笑顔が、日本の平和、世界の平和と連鎖しますように願っております。副S.A.A.としてのご挨拶には相応し
くないとは思いますが、今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，日笠（常），児島，小菅，三宅，鈴木，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週、７月７日㈬京都朱雀RC、大友会長年度の初例会に際し、わがクラブ５名、幹事日笠
会員、会長エレクト鴨井会員、親睦委員長藤木会員、友好クラブ委員長川西会員と共に、出
席してまいりました。２０年に亘る、友好の友である皆さんには、暖かく歓迎していただき、奇しく
も、七夕の日にふさわしい、再会を致しました。久しぶりにお会いする皆さんは変わらず元気、
新会員２名の入会もあり、大友新会長もご挨拶の中で、我がクラブとの友好を大事に、来る来年の５月８日、岡
山北西RCの、３０周年には、必ず多くの皆とお祝いに参りますとの、うれしい挨拶がありました。後の歓談では、
京都人らしいお話も随所にあり、楽しいひと時でした。
　さて、いよいよ来週は、オリンピックが、開催されます。様々な思惑があるなかでの、スポーツの祭典ではありま
すが、何とか無事に実施されること、そして只々、参加選手の無事と、好成績を願っているところですが、無観
客ということで、気になる競技は、テレビで声援を送ることが、選手への活躍に応えることだと思います。決して
先のサッカーワールドカップの時のような、路上での無法が繰り返えされないことを、祈るものです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」の依頼がござ
いましたので案内文と募金箱を回します。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

② 7月7日㈬岡本会長、鴨井会長エレクト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長、日
笠の5名で京都朱雀RCを訪問いたしました。

③ 「旧ひな壇慰労例会開催のご案内」を配付しております。通常の例会時間での開催ですので、皆様ご出席
よろしくお願いします。
④ 2020-2021年度スマイルの受領証を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 新年度ひな壇御就任の皆さん、ご苦労をかけますがどうぞ宜しくお願いします。

昨日は、野球応援に行けず申し訳ありませんでした。勝利とのことで良かったです。
日笠（伸）幹事 : 先週土曜日に行われた野球の試合において、ランニングホームランを打ち、チームの勝利に貢献

することができましたが、今日は全身筋肉痛です。次回は柵越えホームランを打って大谷選手のよう
に悠 と々ダイヤモンドを1周したいです。

末吉会員 : 本日は就任挨拶でお時間を頂戴いたします。よろしくお願いいたします。
氏房会員 : 平松前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

新年度会長の岡本会員をはじめ、ひな壇の皆様一年間宜しくお願いします。
川西会員 : 先週7日㈬、京都朱雀RCの例会に岡本浩三会長をはじめ日笠伸之幹事・鴨井利典会長エレクト・藤

木季実子親睦委員長と私、川西友好クラブ委員長5名で、新年度の表敬訪問に行って参りました。
例会終了後、京都朱雀RCの大友会長をはじめ16名の方 よ々り、京都リーガルホテルのレストランにお
いて大変身に余るおもてなしを受けました。私は岡山北西RCに、去る5日㈪京都朱雀RCの方々が
表敬訪問して頂きました時の接待との差があまりにも大きく、心苦しいものを感じましたことを報告して
おきます。また京都朱雀RCの30周年記念式典・祝賀会を2023年3月18日㈯に開催しますとの報告も
ありましたので、お知らせしておきます。更に少し長くなりますが、京都朱雀RCの会員数は現在36名
ですが、岡山北西RCの30周年記念式典には全員参加しますとのことでした。

橘高会員 : 土曜日の野球試合お世話になりました。勝ったような負けたような複雑な気持ちですが楽しい試合
でした。9月リベンジよろしくお願いします。

笠原会員 : 土曜日野球の試合に参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 土曜日の野球の試合、仕事都合で参加できなくなりすみませんでした。スマイルします。
山下会員 : 7月10日㈯山下クリニックの納涼会を行いました。岡本会長、御出席ありがとうございました。

納涼会のビンゴで一位（初めてですが）とりましたのでスマイルします。
奥田会員 : スマイル発表、間違えないようにスマイルします。

 10件30,200円（累計113,200円）

京都朱雀RC 表敬訪問 幹　事　日　笠　伸　之
　7月7日㈬、岡本会長、日笠幹事、鴨井会長エレク
ト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長の
5名で友好クラブである京都朱雀RCの今年度初例
会に出席してまいりました。短時間ではありましたが
親睦を深めることができ、「今年度こそは」と誓い合
い、再会できる日を楽しみに手を振り合いながら雨の京都を後にしました。

７月誕生日会員一言スピーチ

親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子
旧ひな檀慰労例会開催のご案内
　新年度のスタートに当たり、下記の通り「旧ひな壇慰労例会」を開催いたしますので、お繰り合わせの上ご出席
くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日時  2021年７月26日㈪12：30～13：30（通常例会時間）◆アルコールはございません。
⒉ 場所  ホテルグランヴィア岡山4F「フェニックスの間」
⒊ 会費  無料
⒋ 〆切  ７月20日㈫岡山北西RC事務局までご連絡下さい。FAX：086-224-4288 E-mail：hokusei@ok6rc.jp

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
2021年度  高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  参加校  現在の状況（2021年7月12日現在）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　7月10日マサテックと試合を行いました。結
果は９対５で勝利いたしました。終盤に日笠会
員のランニングホームランで勝利を確信しまし
た。参加の皆様、お疲れ様でした。

例会プログラム例会プログラム
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就 任 挨 拶
◎副会長就任挨拶    　　　 　　副会長　末　吉　賢　多　会員
　本年度、岡本会長より副会長を拝命戴きました、末吉賢多でございます。　
　2012年1月23日故梶谷喬様・高橋裕様のご推挙により、岡山北西RCへ入会させていただきましたこと、当時の会長・藤岡
温様、幹事・原全伸様はじめ、クラブの先輩会員の皆様に厚く御礼申し上げます。
　コロナウィルスの収まらない状況の中、人間関係や相手を思いやる気持ちが希薄になりがちになっております。副会長と致
しまして、友愛の気持ちが広がるよう努力してまいります。
　また、副会長・クラブ奉仕委員会として、何をしなければならないか、何を考え行動するべきかを考えますと、クラブの開催事業を実施成功させ、会
員皆様が活動しやすいようお手伝いをするとの考えに至りました。
　本年度、４大奉仕委員会が、それぞれ事業を実施予定でございます。更に「30周年事業」「第８第９グループＩＭ主幹」「第６回歴史フォーラム」
「30周年記念事業としての「あした彩」との共同事業」と近年まれにみる大きな事業を抱えた年度となります。後方支援を含め、共に活動をさせてい
ただきます。
　最後に微力ではございますが、私に出来ます精一杯の力をもって、岡本会長を、お支えさせていただく所存でございます。どうぞ一年間宜しくお
願い致します。

◎副幹事就任挨拶    　　　 　　副幹事　小　林　龍　平　会員
　本年度、副幹事という大役を拝命いたしました、小林でございます、どうぞよろしくお願いいたします。私は、2019年の1月に
岩本会員、平松会員のご推薦を賜り、名誉ある岡山北西RCヘ入会させて頂きました。現在でロータリアン歴が約2年半、歳も
34と弱齢であり、かつロータリーのロの字も理解できていない未熟者であります。本来であれば、皆様の前に座らせて頂くこと
に対し、誠に恐縮しております。
　若輩者の私が、なぜ声をかけられたのか、自分なりに考えてみました。おそらく、良い意味で進取果敢、悪く言えば、無謀無
策・猪突猛進であります。私のスタンス、性格、としては、「絶対に断らない」をMottoとしております。
岡本会長は、きっと「あいつならば、断らないぞ」と判断されたのでしょう。さらに付け加えるのであれば、声がでかいという点であります。活舌はとても
悪いのですが、声の大きさには自信があります。汚い声ではございますが、1年間どうかお付き合いください。
　また、日笠幹事のお役に立てるよう励んで参りますが、日笠幹事は、ご覧の通り、高身長で男前かつ賢く、さらにゴルフの腕前も超一流、野球をすれ
ばランニングホームランで活躍するなど、私の出る幕はおそらくないのですが、必要とされるように努力いたします。
　皆様方には、これまで以上にご指導ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。 

◎S.A.A. 就任挨拶    　　　 　　S.A.A.　福　元　裕　之　会員
　皆さん、こんにちは。このたび会場監督（S.A.A.）を仰せつかった福元です。
久しぶりのひな壇をお受けしましたが、このひな壇、会長幹事を除き、前年は親睦委員で一緒だったという不思議な縁を感じま
す。今期少なくとも皆さんにお約束できるのは、副S.A.A.の奥田会員共々、出席率に関しては、前年から相当改善できると思い
ます。二人で励まし合い、出席率１００％は言い過ぎかもしれませんが、それに近づければ良いかなと思います。
　さて、S.A.A.とは、改めて何の略かと調べてみたところ、SERGEANT-AT-ARMSの略。
｢武装した護衛官｣らしいです。その起源は中世英国の君主の身辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる処遇を受けたようです。この
S.A.Aという名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員と
しての地位を定款で確立されるようになったとのことで、ロータリーならではのユーモアある名づけと思います。前任の野田会員、笠原会員、引継ぎ
有難うございました。
　運営方針として、有意義かつ品位のある例会運営を目指します。また会員相互が親睦を深めることを目的として、全会員の積極的な例会出席を
促す。そして来賓・来訪の方には、お迎えからお見送りまで、心楽しく晴れやかな接遇を心掛けます。
　活動計画として、例会では今まで通りで、ひな壇・各委員会と協力して、参加者全員に喜んで貰えるよう努めます。
スマイルでは、新型コロナにより例会数が減ることも想定していますが、全会員に協力を仰ぎ、また今期RI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊
かにするために」に因んで「豊かな人生と感じる瞬間」など折 に々お声がけしてお願いしたいと思います。
　以上、今年一年、精一杯努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

◎副S.A.A.就任挨拶    　　　 　　副S.A.A.　奥　田　詠　子　会員
　今年度、副S.A.A.を務めさせていただきます奥田詠子です。福元S.A.A.のご指導の下、有意義かつ品位のある例会運営
にお役に立てるように、努めて参りたいと思っております。
　まずは最初に、前回初の任務遂行、大失態で、西岡会員、藤岡会員、皆様にご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し
上げます。あまりに緊張しすぎて、何を言ったか記憶にございません。という状況でございました。即刻、首にしていただきたい
気持ちでいっぱいです。とはいえ、今後、このようなことのないよう注意していきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。
　もう一つ、私は、皆様ご存知のとおり、エステサロンとウォーキングスタジオを運営しており、スタッフー人と私の二人です。実際に、私はプレイヤーで
す。仕事が入ったら、今の私には断る勇気がございません。なるべくご迷惑のかからないようにしたいと思っておりますが、全て出席には至らないかも
しれませんが、お許しくださいませ。 どうぞ、よろしくお願いいたします。
　入会して3年目になります。まだまだ把握できていない事ばかりではございますが、この一年を通して、ロータリー活動を学び、そして会員の皆様と
の距離を縮めさせて頂き親睦を深めて行きたいと思っております。
　副S.A.A.として、福元S.A.A.のご指導のもと努めてまいりますが、その中私に何ができるんだろうと考えました。とりあえず、スマイルの趣旨はなにか
と、グーグル検索いたしました。国際ロータリー「ロータリー百科事典」が出てまいりました。スマイルボックス、そこには、「例会場で会員が自由意思で
善意の寄付金を入れる箱。1963年大阪RCで初めて実施されたロータリー特有のもので、会員、家族、事業場等の喜び事、お祝い事をニコニコしな
がら披露し、喜びを分かち合い、また失敗したり、迷惑をかけたときも、ユーモアたっぷりに苦笑いし、例会を賑わせて親陸を増進し、集まったお金は
奉仕活動資金に使われる。ニコニコ箱とも呼ばれる。」とありました。なるほど! !緊張して、ガチガチになり怖い顔をして発表をしている場合ではない。
会員の皆様にたくさんの幸せが訪れ、スマイルがしたくてたまらない！となりますように、終始一貫、笑顔で努めさせていただこうと決意いたしました。
　岡山北西RCの会員の皆様のスマイル、笑顔が、日本の平和、世界の平和と連鎖しますように願っております。副S.A.A.としてのご挨拶には相応し
くないとは思いますが、今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，日笠（常），児島，小菅，三宅，鈴木，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週、７月７日㈬京都朱雀RC、大友会長年度の初例会に際し、わがクラブ５名、幹事日笠
会員、会長エレクト鴨井会員、親睦委員長藤木会員、友好クラブ委員長川西会員と共に、出
席してまいりました。２０年に亘る、友好の友である皆さんには、暖かく歓迎していただき、奇しく
も、七夕の日にふさわしい、再会を致しました。久しぶりにお会いする皆さんは変わらず元気、
新会員２名の入会もあり、大友新会長もご挨拶の中で、我がクラブとの友好を大事に、来る来年の５月８日、岡
山北西RCの、３０周年には、必ず多くの皆とお祝いに参りますとの、うれしい挨拶がありました。後の歓談では、
京都人らしいお話も随所にあり、楽しいひと時でした。
　さて、いよいよ来週は、オリンピックが、開催されます。様々な思惑があるなかでの、スポーツの祭典ではありま
すが、何とか無事に実施されること、そして只々、参加選手の無事と、好成績を願っているところですが、無観
客ということで、気になる競技は、テレビで声援を送ることが、選手への活躍に応えることだと思います。決して
先のサッカーワールドカップの時のような、路上での無法が繰り返えされないことを、祈るものです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」の依頼がござ
いましたので案内文と募金箱を回します。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

② 7月7日㈬岡本会長、鴨井会長エレクト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長、日
笠の5名で京都朱雀RCを訪問いたしました。

③ 「旧ひな壇慰労例会開催のご案内」を配付しております。通常の例会時間での開催ですので、皆様ご出席
よろしくお願いします。
④ 2020-2021年度スマイルの受領証を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 新年度ひな壇御就任の皆さん、ご苦労をかけますがどうぞ宜しくお願いします。

昨日は、野球応援に行けず申し訳ありませんでした。勝利とのことで良かったです。
日笠（伸）幹事 : 先週土曜日に行われた野球の試合において、ランニングホームランを打ち、チームの勝利に貢献

することができましたが、今日は全身筋肉痛です。次回は柵越えホームランを打って大谷選手のよう
に悠 と々ダイヤモンドを1周したいです。

末吉会員 : 本日は就任挨拶でお時間を頂戴いたします。よろしくお願いいたします。
氏房会員 : 平松前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

新年度会長の岡本会員をはじめ、ひな壇の皆様一年間宜しくお願いします。
川西会員 : 先週7日㈬、京都朱雀RCの例会に岡本浩三会長をはじめ日笠伸之幹事・鴨井利典会長エレクト・藤

木季実子親睦委員長と私、川西友好クラブ委員長5名で、新年度の表敬訪問に行って参りました。
例会終了後、京都朱雀RCの大友会長をはじめ16名の方 よ々り、京都リーガルホテルのレストランにお
いて大変身に余るおもてなしを受けました。私は岡山北西RCに、去る5日㈪京都朱雀RCの方々が
表敬訪問して頂きました時の接待との差があまりにも大きく、心苦しいものを感じましたことを報告して
おきます。また京都朱雀RCの30周年記念式典・祝賀会を2023年3月18日㈯に開催しますとの報告も
ありましたので、お知らせしておきます。更に少し長くなりますが、京都朱雀RCの会員数は現在36名
ですが、岡山北西RCの30周年記念式典には全員参加しますとのことでした。

橘高会員 : 土曜日の野球試合お世話になりました。勝ったような負けたような複雑な気持ちですが楽しい試合
でした。9月リベンジよろしくお願いします。

笠原会員 : 土曜日野球の試合に参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 土曜日の野球の試合、仕事都合で参加できなくなりすみませんでした。スマイルします。
山下会員 : 7月10日㈯山下クリニックの納涼会を行いました。岡本会長、御出席ありがとうございました。

納涼会のビンゴで一位（初めてですが）とりましたのでスマイルします。
奥田会員 : スマイル発表、間違えないようにスマイルします。

 10件30,200円（累計113,200円）

京都朱雀RC 表敬訪問 幹　事　日　笠　伸　之
　7月7日㈬、岡本会長、日笠幹事、鴨井会長エレク
ト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長の
5名で友好クラブである京都朱雀RCの今年度初例
会に出席してまいりました。短時間ではありましたが
親睦を深めることができ、「今年度こそは」と誓い合
い、再会できる日を楽しみに手を振り合いながら雨の京都を後にしました。

７月誕生日会員一言スピーチ

親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子
旧ひな檀慰労例会開催のご案内
　新年度のスタートに当たり、下記の通り「旧ひな壇慰労例会」を開催いたしますので、お繰り合わせの上ご出席
くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日時  2021年７月26日㈪12：30～13：30（通常例会時間）◆アルコールはございません。
⒉ 場所  ホテルグランヴィア岡山4F「フェニックスの間」
⒊ 会費  無料
⒋ 〆切  ７月20日㈫岡山北西RC事務局までご連絡下さい。FAX：086-224-4288 E-mail：hokusei@ok6rc.jp

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
2021年度  高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  参加校  現在の状況（2021年7月12日現在）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　7月10日マサテックと試合を行いました。結
果は９対５で勝利いたしました。終盤に日笠会
員のランニングホームランで勝利を確信しまし
た。参加の皆様、お疲れ様でした。

－２－

前回７月12日の例会記録前回７月12日の例会記録



就 任 挨 拶
◎副会長就任挨拶    　　　 　　副会長　末　吉　賢　多　会員
　本年度、岡本会長より副会長を拝命戴きました、末吉賢多でございます。　
　2012年1月23日故梶谷喬様・高橋裕様のご推挙により、岡山北西RCへ入会させていただきましたこと、当時の会長・藤岡
温様、幹事・原全伸様はじめ、クラブの先輩会員の皆様に厚く御礼申し上げます。
　コロナウィルスの収まらない状況の中、人間関係や相手を思いやる気持ちが希薄になりがちになっております。副会長と致
しまして、友愛の気持ちが広がるよう努力してまいります。
　また、副会長・クラブ奉仕委員会として、何をしなければならないか、何を考え行動するべきかを考えますと、クラブの開催事業を実施成功させ、会
員皆様が活動しやすいようお手伝いをするとの考えに至りました。
　本年度、４大奉仕委員会が、それぞれ事業を実施予定でございます。更に「30周年事業」「第８第９グループＩＭ主幹」「第６回歴史フォーラム」
「30周年記念事業としての「あした彩」との共同事業」と近年まれにみる大きな事業を抱えた年度となります。後方支援を含め、共に活動をさせてい
ただきます。
　最後に微力ではございますが、私に出来ます精一杯の力をもって、岡本会長を、お支えさせていただく所存でございます。どうぞ一年間宜しくお
願い致します。

◎副幹事就任挨拶    　　　 　　副幹事　小　林　龍　平　会員
　本年度、副幹事という大役を拝命いたしました、小林でございます、どうぞよろしくお願いいたします。私は、2019年の1月に
岩本会員、平松会員のご推薦を賜り、名誉ある岡山北西RCヘ入会させて頂きました。現在でロータリアン歴が約2年半、歳も
34と弱齢であり、かつロータリーのロの字も理解できていない未熟者であります。本来であれば、皆様の前に座らせて頂くこと
に対し、誠に恐縮しております。
　若輩者の私が、なぜ声をかけられたのか、自分なりに考えてみました。おそらく、良い意味で進取果敢、悪く言えば、無謀無
策・猪突猛進であります。私のスタンス、性格、としては、「絶対に断らない」をMottoとしております。
岡本会長は、きっと「あいつならば、断らないぞ」と判断されたのでしょう。さらに付け加えるのであれば、声がでかいという点であります。活舌はとても
悪いのですが、声の大きさには自信があります。汚い声ではございますが、1年間どうかお付き合いください。
　また、日笠幹事のお役に立てるよう励んで参りますが、日笠幹事は、ご覧の通り、高身長で男前かつ賢く、さらにゴルフの腕前も超一流、野球をすれ
ばランニングホームランで活躍するなど、私の出る幕はおそらくないのですが、必要とされるように努力いたします。
　皆様方には、これまで以上にご指導ご鞭撻を何卒宜しくお願い致します。 

◎S.A.A. 就任挨拶    　　　 　　S.A.A.　福　元　裕　之　会員
　皆さん、こんにちは。このたび会場監督（S.A.A.）を仰せつかった福元です。
久しぶりのひな壇をお受けしましたが、このひな壇、会長幹事を除き、前年は親睦委員で一緒だったという不思議な縁を感じま
す。今期少なくとも皆さんにお約束できるのは、副S.A.A.の奥田会員共々、出席率に関しては、前年から相当改善できると思い
ます。二人で励まし合い、出席率１００％は言い過ぎかもしれませんが、それに近づければ良いかなと思います。
　さて、S.A.A.とは、改めて何の略かと調べてみたところ、SERGEANT-AT-ARMSの略。
｢武装した護衛官｣らしいです。その起源は中世英国の君主の身辺を護るために選ばれた武装士官で、ナイトに準ずる処遇を受けたようです。この
S.A.Aという名が、そのままロータリーに導入されて、会場の設営や秩序維持にあたるための重要な存在となり、会長や幹事とならんでクラブ役員と
しての地位を定款で確立されるようになったとのことで、ロータリーならではのユーモアある名づけと思います。前任の野田会員、笠原会員、引継ぎ
有難うございました。
　運営方針として、有意義かつ品位のある例会運営を目指します。また会員相互が親睦を深めることを目的として、全会員の積極的な例会出席を
促す。そして来賓・来訪の方には、お迎えからお見送りまで、心楽しく晴れやかな接遇を心掛けます。
　活動計画として、例会では今まで通りで、ひな壇・各委員会と協力して、参加者全員に喜んで貰えるよう努めます。
スマイルでは、新型コロナにより例会数が減ることも想定していますが、全会員に協力を仰ぎ、また今期RI会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊
かにするために」に因んで「豊かな人生と感じる瞬間」など折 に々お声がけしてお願いしたいと思います。
　以上、今年一年、精一杯努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

◎副S.A.A.就任挨拶    　　　 　　副S.A.A.　奥　田　詠　子　会員
　今年度、副S.A.A.を務めさせていただきます奥田詠子です。福元S.A.A.のご指導の下、有意義かつ品位のある例会運営
にお役に立てるように、努めて参りたいと思っております。
　まずは最初に、前回初の任務遂行、大失態で、西岡会員、藤岡会員、皆様にご迷惑をおかけしましたこと、深くお詫び申し
上げます。あまりに緊張しすぎて、何を言ったか記憶にございません。という状況でございました。即刻、首にしていただきたい
気持ちでいっぱいです。とはいえ、今後、このようなことのないよう注意していきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。
　もう一つ、私は、皆様ご存知のとおり、エステサロンとウォーキングスタジオを運営しており、スタッフー人と私の二人です。実際に、私はプレイヤーで
す。仕事が入ったら、今の私には断る勇気がございません。なるべくご迷惑のかからないようにしたいと思っておりますが、全て出席には至らないかも
しれませんが、お許しくださいませ。 どうぞ、よろしくお願いいたします。
　入会して3年目になります。まだまだ把握できていない事ばかりではございますが、この一年を通して、ロータリー活動を学び、そして会員の皆様と
の距離を縮めさせて頂き親睦を深めて行きたいと思っております。
　副S.A.A.として、福元S.A.A.のご指導のもと努めてまいりますが、その中私に何ができるんだろうと考えました。とりあえず、スマイルの趣旨はなにか
と、グーグル検索いたしました。国際ロータリー「ロータリー百科事典」が出てまいりました。スマイルボックス、そこには、「例会場で会員が自由意思で
善意の寄付金を入れる箱。1963年大阪RCで初めて実施されたロータリー特有のもので、会員、家族、事業場等の喜び事、お祝い事をニコニコしな
がら披露し、喜びを分かち合い、また失敗したり、迷惑をかけたときも、ユーモアたっぷりに苦笑いし、例会を賑わせて親陸を増進し、集まったお金は
奉仕活動資金に使われる。ニコニコ箱とも呼ばれる。」とありました。なるほど! !緊張して、ガチガチになり怖い顔をして発表をしている場合ではない。
会員の皆様にたくさんの幸せが訪れ、スマイルがしたくてたまらない！となりますように、終始一貫、笑顔で努めさせていただこうと決意いたしました。
　岡山北西RCの会員の皆様のスマイル、笑顔が、日本の平和、世界の平和と連鎖しますように願っております。副S.A.A.としてのご挨拶には相応し
くないとは思いますが、今年一年どうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　９名 出 席 率　80.00％　　　　
欠 席 者　樋口，日笠（常），児島，小菅，三宅，鈴木，田原，丹治，山田

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週、７月７日㈬京都朱雀RC、大友会長年度の初例会に際し、わがクラブ５名、幹事日笠
会員、会長エレクト鴨井会員、親睦委員長藤木会員、友好クラブ委員長川西会員と共に、出
席してまいりました。２０年に亘る、友好の友である皆さんには、暖かく歓迎していただき、奇しく
も、七夕の日にふさわしい、再会を致しました。久しぶりにお会いする皆さんは変わらず元気、
新会員２名の入会もあり、大友新会長もご挨拶の中で、我がクラブとの友好を大事に、来る来年の５月８日、岡
山北西RCの、３０周年には、必ず多くの皆とお祝いに参りますとの、うれしい挨拶がありました。後の歓談では、
京都人らしいお話も随所にあり、楽しいひと時でした。
　さて、いよいよ来週は、オリンピックが、開催されます。様々な思惑があるなかでの、スポーツの祭典ではありま
すが、何とか無事に実施されること、そして只々、参加選手の無事と、好成績を願っているところですが、無観
客ということで、気になる競技は、テレビで声援を送ることが、選手への活躍に応えることだと思います。決して
先のサッカーワールドカップの時のような、路上での無法が繰り返えされないことを、祈るものです。

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① ガバナー事務所より「令和3年7月熱海土石流災害被災者に対する支援金」の依頼がござ
いましたので案内文と募金箱を回します。ご理解・ご協力の程よろしくお願いいたします。

② 7月7日㈬岡本会長、鴨井会長エレクト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長、日
笠の5名で京都朱雀RCを訪問いたしました。

③ 「旧ひな壇慰労例会開催のご案内」を配付しております。通常の例会時間での開催ですので、皆様ご出席
よろしくお願いします。
④ 2020-2021年度スマイルの受領証を配付しております。
⑤ 他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
岡本会長 : 新年度ひな壇御就任の皆さん、ご苦労をかけますがどうぞ宜しくお願いします。

昨日は、野球応援に行けず申し訳ありませんでした。勝利とのことで良かったです。
日笠（伸）幹事 : 先週土曜日に行われた野球の試合において、ランニングホームランを打ち、チームの勝利に貢献

することができましたが、今日は全身筋肉痛です。次回は柵越えホームランを打って大谷選手のよう
に悠 と々ダイヤモンドを1周したいです。

末吉会員 : 本日は就任挨拶でお時間を頂戴いたします。よろしくお願いいたします。
氏房会員 : 平松前会長をはじめ、旧ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

新年度会長の岡本会員をはじめ、ひな壇の皆様一年間宜しくお願いします。
川西会員 : 先週7日㈬、京都朱雀RCの例会に岡本浩三会長をはじめ日笠伸之幹事・鴨井利典会長エレクト・藤

木季実子親睦委員長と私、川西友好クラブ委員長5名で、新年度の表敬訪問に行って参りました。
例会終了後、京都朱雀RCの大友会長をはじめ16名の方 よ々り、京都リーガルホテルのレストランにお
いて大変身に余るおもてなしを受けました。私は岡山北西RCに、去る5日㈪京都朱雀RCの方々が
表敬訪問して頂きました時の接待との差があまりにも大きく、心苦しいものを感じましたことを報告して
おきます。また京都朱雀RCの30周年記念式典・祝賀会を2023年3月18日㈯に開催しますとの報告も
ありましたので、お知らせしておきます。更に少し長くなりますが、京都朱雀RCの会員数は現在36名
ですが、岡山北西RCの30周年記念式典には全員参加しますとのことでした。

橘高会員 : 土曜日の野球試合お世話になりました。勝ったような負けたような複雑な気持ちですが楽しい試合
でした。9月リベンジよろしくお願いします。

笠原会員 : 土曜日野球の試合に参加の皆様お疲れ様でした。
西岡会員 : 土曜日の野球の試合、仕事都合で参加できなくなりすみませんでした。スマイルします。
山下会員 : 7月10日㈯山下クリニックの納涼会を行いました。岡本会長、御出席ありがとうございました。

納涼会のビンゴで一位（初めてですが）とりましたのでスマイルします。
奥田会員 : スマイル発表、間違えないようにスマイルします。

 10件30,200円（累計113,200円）

京都朱雀RC 表敬訪問 幹　事　日　笠　伸　之
　7月7日㈬、岡本会長、日笠幹事、鴨井会長エレク
ト、川西友好クラブ委員長、藤木親睦活動委員長の
5名で友好クラブである京都朱雀RCの今年度初例
会に出席してまいりました。短時間ではありましたが
親睦を深めることができ、「今年度こそは」と誓い合
い、再会できる日を楽しみに手を振り合いながら雨の京都を後にしました。

７月誕生日会員一言スピーチ

親睦活動委員会 親睦活動委員長　藤　木　希実子
旧ひな檀慰労例会開催のご案内
　新年度のスタートに当たり、下記の通り「旧ひな壇慰労例会」を開催いたしますので、お繰り合わせの上ご出席
くださいますようご案内申し上げます。
⒈ 日時  2021年７月26日㈪12：30～13：30（通常例会時間）◆アルコールはございません。
⒉ 場所  ホテルグランヴィア岡山4F「フェニックスの間」
⒊ 会費  無料
⒋ 〆切  ７月20日㈫岡山北西RC事務局までご連絡下さい。FAX：086-224-4288 E-mail：hokusei@ok6rc.jp

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
2021年度  高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム  参加校  現在の状況（2021年7月12日現在）

野球同好会 野球同好会監督　笠　原　英　司
　7月10日マサテックと試合を行いました。結
果は９対５で勝利いたしました。終盤に日笠会
員のランニングホームランで勝利を確信しまし
た。参加の皆様、お疲れ様でした。

－３－

本日のメニュー（７月19日（ヘルシーランチ））
御蕎麦　石臼挽き+割生蕎麦　県産森林鶏　金糸玉子　ヘルシーセロリ　針胡瓜　
　　　　真庭産銀沫　温玉　冷蕎麦出汁
小　鉢　蓮根金平　煎り胡麻　
御　飯　鮭御飯　　　　　添　物　鰻蒲焼　香物二種
水菓子　マンゴー寄せ　アメリカンチェリー　生クリーム　ミント葉　　コーヒー
次回のメニュー（７月26日）
ホタテ貝と才巻海老、蛤のフラン　春菊のアクセントを添えて
国産牛フィレ肉のグリエとジャンボマッシュルームのカルボナーラ
トロピカルフルーツのタルト　ココナッツのクリーム添え
コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回メニュー（7月12日） ： 
アコウのブレゼ　
オリーブとトマトのスープ仕立て

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

 ⒈ 岡山県立矢掛高等学校 
 ⒉ 倉敷翠松高等学校（勧誘者：相原会員） 
⒊ 岡山龍谷高等学校（勧誘者：笠原会員） 
⒋ 金光学園高等学校（勧誘者：日笠（常）会員） 
⒌ 岡山工業高等学校（勧誘者：野田会員） 
⒍ 和気閑谷高等学校（勧誘者：國友先生） 

⒎ 高松農業高等学校（勧誘者：末吉会員） 
⒏ 岡山学芸館高等学校（勧誘者：山田会員） 
⒐ 玉野光南高等学校（勧誘者：鴨井会員）（新規参加）
 10. 朝日塾中等教育学校（勧誘者：藤木会員） 
 11. 山陽学園高等学校（勧誘者：國友先生） 

会長挨拶

高橋会員、藤岡会員、久松会員、井川会員


